

PIMEC prevé un escenario de desaceleración para 2023 y pierde el impulso de medidas para mantener la actividad económica

El presidente de PIMEC anuncia que la entidad cierra un año muy positivo con un crecimiento de socios del 10%

Barcelona, 21 de diciembre de 2022. En el tradicional encuentro de Navidad de PIMEC con la prensa para hacer balance del año saliente y hablar de las perspectivas del año siguiente, el presidente de la entidad, Antoni Cañete, ha alertado que **“durante el 2023, la economía mundial desacelerará su crecimiento y las principales economías entrarán en recesión o con crecimiento cero”**.

En este sentido, ha añadido que los principales “indicadores avanzados apuntan al hecho de que se ha iniciado un cambio de ciclo económico, pero todavía no podemos avanzar el alcance de este cambio, puesto que estamos ante un **escenario volátil e incierto que nos impide ver la profundidad de la desaceleración y su duración**”. No obstante, el presidente de PIMEC ha querido poner el foco en la microempresa, que representa el 93,2% del conjunto del tejido empresarial catalán, por el hecho de que todo apunta que experimentarán una debilidad en los balances y, en este sentido **“valoramos positivamente la prórroga de la moratoria concursal”**.

Ante esta previsión, el presidente de PIMEC ha puesto de relieve el **reciente acuerdo de Presupuestos firmado en el marco del Consejo del Diálogo Social** que contempla medidas encaminadas a estar preparado para este escenario adverso, concretamente medidas para el **impulso de la actividad económica y la industria**, junto con medidas de **promoción de la ocupación y la formación profesional**.

Cañete también ha hablado de los retos de cara el 2023 y en la línea de las previsiones, el presidente de la entidad ha señalado que **“la prioridad de todos los gobiernos tiene que ser contener la inflación”** y desde PIMEC trabajaremos para garantizar **“la continuidad de la actividad económica y empresarial y garantizar puestos de trabajo de calidad”**. En este sentido, también se ha referido a la necesidad de impulsar **“un pacto global para la productividad en el ámbito laboral y también de los recursos”** y, por lo tanto, que **“la revisión de los salarios ante la tensión inflacionaria vaya ligada a indicadores de productividad y no solo a IPC”**.

El presidente de la entidad, también ha reclamado una **“fiscalidad justa, equitativa y competitiva y que la política fiscal tenga una visión estratégica y no recaudatoria”**. En consecuencia, y en relación con el anuncio del Gobierno de subir el Impuesto de Patrimonio, ha añadido que **“cada vez que hacemos una subida impositiva sin visión estratégica, nos damos un disparo en el pie”**.

Cañete también ha afirmado que “PIMEC iniciará el 2023 con una mirada más proyectada hacia Europa”, teniendo en cuenta su reciente nombramiento como vicepresidente de SME United. **“Continuaremos trabajando desde nuestra delegación en Bruselas para que los Fondos Europeos Next Generation se ejecuten y lleguen a las pymes”**, ha asegurado.

En relación con la representatividad de las pymes en el ámbito español, el presidente de PIMEC ha asegurado que **“no desfalleceremos hasta que las pymes no estén representadas con voz propia en el diálogo social español”**.

Las cifras y los hitos de la entidad

El presidente de la entidad ha anunciado que **“PIMEC cierra un año muy positivo con un crecimiento de socios del 10% y cumpliendo con el Presupuesto”**. En este sentido, ha explicado que **PIMEC cierra el 2022 con una facturación de más de 20 millones** de euros y ha anunciado que plantea un **presupuesto para el 2023 de casi 22 millones de euros**.

A continuación, ha hablado de algunos de los hitos logrados este año, como los **cambios en la Ley Crea y Crece**, que impiden que las empresas que no están al corriente de pago no puedan acceder a fondo públicos; el **crecimiento en número de socios de Conpymes** o la **vicepresidencia de SME United**.

También ha repasado las acciones más destacadas de la entidad, entre las cuales destacan el tour ‘Reactivem-nos’, que ha recorrido todo Catalunya y que ha contado con la participación de más de 3.000 empresarios y empresarias “en una clara muestra de activismo empresarial” o la [35ª edición de los Premios Pymes](#) que reunieron a más de 1.400 personas en el Camp Nou con la presencia del presidente del Gobierno español, Pedro Sánchez, el presidente de la Generalitat, Pere Aragonès, y la alcaldesa de Barcelona, Ada Colau. Finalmente, ha puesto de relieve proyectos que ha impulsado la entidad como las [Oficinas de Transición Energética](#), las [Oficinas Acelera Rural](#) o el programa [‘Diversidad y Empresa’](#).